

Bhabinkamtibmas Hadiri Rapat Persiapan Turnamen Sepakbola Antar RW

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.JIS.CO.ID

Jul 19, 2023 - 14:28



PURWAKARTA - Anggota Bhabinkamtibmas Polsek Bojong Polres Purwakarta Polda Jabar, Bripka Peri Adi Dwiguna, hadir dalam rapat persiapan panitia turnamen sepakbola di aula Desa Kertasari, Kecamatan Bojong, Kabupaten Purwakarta, pada Jumat (14/07/2023).

Turnamen sepakbola ini diselenggarakan sebagai bagian dari perayaan Hari Jadi Purwakarta dan Hari Ulang Tahun Republik Indonesia yang ke-78. Sebanyak 13 tim dari antar RW dan 1 tim dari perangkat desa Kertasari akan berpartisipasi dalam turnamen tersebut.

Ketua Karang Taruna Kerta Wibawa Desa Kertasari, Cece Solehudin, menyampaikan bahwa rapat panitia ini digelar guna membahas persiapan turnamen, mulai dari sistem pertandingan hingga masalah keamanan selama berlangsungnya pertandingan.

Dalam arahan yang disampaikan oleh Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain, Kapolsek Bojong Ipda Budiman menyatakan bahwa kegiatan perlombaan atau turnamen di bidang olahraga sering dilakukan oleh desa-desa di Kecamatan Bojong sebagai bagian dari upaya memeriahkan Hari Jadi Purwakarta sekaligus perayaan HUT RI ke-78.

Kehadiran Bripka Peri Adi Dwiguna sebagai anggota Bhabinkamtibmas dalam rapat panitia ini menunjukkan peran aktif Polsek Bojong dalam mendukung kegiatan masyarakat yang bertujuan untuk mempererat tali persaudaraan dan membangun kesejahteraan bersama.

Bripka Peri Adi Dwiguna mengungkapkan harapannya agar turnamen sepakbola ini berjalan dengan lancar dan sukses. Selain itu, ia juga menekankan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban selama acara berlangsung, sehingga masyarakat dapat menikmati pertandingan dengan nyaman dan aman.

Diharapkan, turnamen sepakbola dalam rangka memeriahkan Hari Jadi Purwakarta dan HUT RI ke-78 ini akan menjadi momentum yang mempererat persatuan dan kesatuan masyarakat Purwakarta serta menginspirasi semangat patriotisme dalam diri setiap peserta dan penonton.

Rapat persiapan panitia ini menjadi langkah awal yang penting untuk memastikan bahwa turnamen sepakbola nantinya dapat berjalan dengan baik. Semua pihak terlibat diharapkan dapat bekerja sama dengan baik dan saling mendukung dalam mewujudkan acara yang meriah dan sukses.